

NOTA DE PRENSA

Joaquín Reyes, la Banda de Sant Antoni, Festa Jove, Soul Doctor, Àlex Pella y el Campeonato de Arroz a Banda, esta semana en la carpa de Es Nàutic

Las entradas gratuitas para ver al humorista manchego se pueden recoger el miércoles, día en que además se celebra una mesa redonda con presidentes de Es Nàutic y alcaldes del municipio

Sant Antoni, 17 de abril de 2023. Tras una intensa semana en la que se ha alcanzado el ecuador del programa de la carpa del 50 aniversario del Club Nàutic Sant Antoni, esta semana tienen lugar dos de los platos fuertes de este menú cultural: la actuación del popular monologuista manchego Joaquín Reyes y la celebración del Campeonato de Arroz a Banda Creativo, con la actuación del grupo Soul Doctor y la preparación de un arroz solidario y multitudinario a precios populares.

Además, se celebrará la 'Festa Jove', con el grupo de adolescentes The New Young Polaks y Dj Odín, una conferencia del famoso regatista oceánico Àlex Pella, un concierto de la Banda Municipal de Sant Antoni y la mesa redonda "Pasado, presente y futuro de Es Nàutic", con la intervención de presidentes de Es Nàutic y alcaldes de Sant Antoni. Cabe recordar que todos estos eventos son gratuitos y abiertos al público, hasta completar aforo.

Las actividades comienzan mañana, martes, a las 21 horas, con la emisión del partido de vuelta de Champions League entre el Chelsea y el Real Madrid desde Londres, en la pantalla gigante de alta resolución que hay instalada en la carpa, que estará preparada con mesas y sillas. Además, el bar estará abierto con bebidas, aperitivos y mini bocadillos a precios populares.

Mesa redonda: “Pasado, presente y futuro de Es Nàutic”

El miércoles, día 19, a las 20 horas, se celebra una mesa redonda dedicada al Club, bajo el título “Pasado, presente y futuro de Es Nàutic”, en la que participarán el primer presidente del Club Nàutic Sant Antoni, Pepe Roselló; el actual alcalde de Sant Antoni, Marcos Serra; y los anteriores alcaldes Vicent Marí Prats, Antoni Marí Tur, José Sala, Pepita Gutiérrez y José Tur Torres, que además de ex alcalde y es el actual presidente de Es Nàutic. Algunos de ellos también son socios y han formado parte de la junta directiva en distintas etapas.

Recogida de entradas para la actuación del cómico Joaquín Reyes

El jueves, a las 21 horas, actuará en el escenario de la carpa el popular humorista manchego Joaquín Reyes. Para asistir es necesario acudir a recoger la entrada (gratuita) al edificio de Capitanía de Es Nàutic (junto a la carpa del 50 aniversario, el próximo miércoles, 19 de abril, de 9 a 19 horas. Se trata de un espectáculo para público de a partir de 16 años y en la entrada se pedirá el DNI. Los tickets se repartirán por orden de llegada, con un máximo de dos entradas por persona. Aquellos espectadores que no hayan accedido a la carpa 15 minutos antes del espectáculo (20,45 horas), perderán su derecho de entrada en caso de que haya personas esperando para acceder al espectáculo sin ella.

El popular humorista Joaquín Reyes (Albacete, 1974), uno de los más conocidos del país, ejerce de manchego y es famoso por incorporar expresiones y frases hechas de esta tierra a sus personajes e imitaciones. Su carrera en televisión comenzó junto a una tropa de humoristas manchegos como él, como Ernesto Sevilla, Raúl Cimas, Pablo Chiapella, Julián López y Carlos Areces, con los que inició La Hora Chanante, programa mítico de sketches para Paramount, que duró cinco temporadas en las que Reyes ejerció como director, guionista, actor, diseñador de decorados y creador de animaciones y la cabecera del programa.

Luego trabajó en Lo + Plus, Cámara Café y el programa A Pelo de la Sexta... En 2007 La 2 rescató a los autores de La Hora Chanante para poner en marcha Muchachada Nui, incluido Reyes. También ha realizado numerosos programas de radio y hasta presentó la gala de los Goya de 2008, junto a Cimas, Sevilla y López, repitiendo junto a Sevilla en 2018.

También ha colaborado durante años con El Intermedio (La Sexta), donde interpreta sus famosas 'Celebrities' y también ha sido parte de la serie Anclados, el programa Feis to feis (Cuatro), Late Motiv (#0) y además presenta el programa Cero en Historia. Compagina todos estos trabajos con espectáculos en los que ejerce como monologuista por teatros de todo el país.

Conferencia sobre navegación oceánica de Àlex Pella

El viernes, día 21, a las 19,30 horas, tendrá lugar en el Salón Social del club una conferencia sobre navegación oceánica a cargo del reputado regatista Àlex Pella. Este navegante ha estado en todo tipo de barcos de regatas, desde los más ligeros hasta los maxi-multicascos oceánicos más sofisticados. Con el paso de los años se ha ido especializando en Navegación Oceánica con tripulación reducida, en solitario y a dos.

En 2014, por ejemplo, ganó la Ruta del Ron contra 43 participantes en su clase, convirtiéndose en el primer español en ganar una prueba transoceánica en solitario. En 2017 batió el récord de velocidad absoluto de vuelta al mundo a vela y junto a su equipo hizo historia al circunnavegar el planeta en 40 días, 23 horas, 30 minutos y 30 segundos. En 2018 también batió otro nuevo récord, al lograr hacer la Ruta del Té en 36 días, 2 horas, 38 minutos y dos segundos, superando el récord anterior en cinco días.

Recital de la Banda Municipal de Sant Antoni

También el viernes, 21 de abril, a las 21,30 horas, la Banda Municipal de Música de Sant Antoni ofrecerá un concierto en el que se encontrarán lo clásico y lo rockero, incorporando a una parte del espectáculo a un grupo de rock que actuará junto a más de 30 músicos, dirigidos por Frank J. Cogollos.

El repertorio será el siguiente: 'Mt Everest' (Rossano Galante), 'Es Freus' (Frank J. Cogollos), 'Cry of the Last Unicornio (Rossano Galante), 'Alesia' (Frank J. Cogollos), 'Bienvenidos' (Miguel Ríos), Bon Jovi Rock Mix (Arr. Wolfgang Wössner), 'Highway to Hell' (AC/DC), 'Led Zeppelin' (Arr. Patrick Roszell), 'Queen in Concert' (Arr. Jay Bocook), 'Deep Purple Medley' (Arr. T. Sahashi) y 'Michael Jackson' (Arr. Josef Hastreiter).

La Banda de Música Sant Antoni de Portmany nace el 2007, a partir de un grupo de músicos residentes en Sant Antoni. Su debut tuvo lugar ese mismo año, con una formación de 30 músicos, bajo la dirección de Frank J. Cogollos, director titular hasta la actualidad y artista multipremiado por sus composiciones. Desde entonces han actuado por múltiples escenarios y auditorios de toda la isla.

Festa Jove, con The New Young Polaks y Dj Odín

Como todos los sábados, el 22 de abril, a partir de las 21 horas, hay fiesta temática, esta vez dedicada a los más jóvenes. La 'Festa Jove' tendrá como protagonistas a la banda de adolescentes The New Young Polaks, con la animación musical de Dj Odín. Es Nàutic dedica esta fiesta a los jóvenes del club, incluida su cantera de deportistas, y a todos aquellos ibicencos que quieran venir a disfrutar de la música.

The New Young Polaks se formaron en 2021, cuando todos sus integrantes tenían 14 ó 15 años. El grupo está compuesto por Marc Serra (guitarra), Toni López (batería), Ángel López (voz) y Raúl Torres (bajo). Sus mayores influencias son el rock y el blues de los años sesenta y setenta, con bandas como Led Zeppelin, The Rolling Stones, Eric Clapton, The Who, Jimi Hendrix, Dire Straits...

Dj Odín (Mario Roselló), por su parte, es un disc jockey y productor emergente con un estilo que abarca desde el género tech-house hasta el hard-techno. A pesar de su juventud, este ibicenco ya ha demostrado su habilidad en la mesa de mezclas y su talento en la producción musical, con actuaciones en salas como Es Paradís Terrenal.

Campeonato de Arroz a Banda Creativo, Soul Doctor y arroz solidario multitudinario

El domingo, 23 de abril, desde por la mañana, se celebrará el Concurso de Arroz a Banda Creativo, en el que participarán alrededor de 25 'colles'. También se cocinará un gran arroz popular para que puedan degustarlo los asistentes, a precios populares, cuya recaudación se entregará a la asociación Ibiza IN, que trabaja por la inclusión social.

El premio del concurso es un *bullit de peix* con arroz a banda en el restaurante Es Nàutic para los miembros del equipo ganador (máximo ocho personas, bebidas no incluidas). El concurso

se desarrollará frente a la carpa instalada en el pantalán central de Es Nàutic. Lo organiza el mismo equipo del Concurso Mundial de Arrós de Matances.

Tras el almuerzo y una vez que el jurado nombre al ganador, habrá un concierto de Soul Doctor en el escenario de la carpa. Se trata de una extraordinaria banda de músicos profesionales que habitualmente actúan en el Teatro Ibiza y otras salas de conciertos, y que versionan temas muy conocidos de rock, soul y funk. Ellos son Matteo Crocetti (voz y guitarra), Gabriel de Miranda (guitarra), Matthaüs Ullrich (voz y bajo) y Michael Alcaras (batería).

‘Los Hormigo, una saga de artistas’

La exposición ‘Los Hormigo, una saga de artistas’ exhibe un centenar de piezas de Antonio Hormigo Josefa, Antonio Hormigo Escandell, Pedro Juan Hormigo y otros miembros de la familia. Permanecerá abierta hasta el 29 de abril, de martes a domingo, de 17 a 20 horas, y también sábado y domingo, de 11 a 14 horas. Y también durante los espectáculos.

Descarga de imágenes:

<https://we.tl/t-BLFpnD7k7j>

Más información:

<https://www.esnautic.com/50aniversario/>